



L'Aventure Architecturale de Sami

Issam Bouhadida



Sami, un jeune architecte web, reçoit une mission passionnante : concevoir l'architecture de la plateforme Manara. Il est excité mais aussi un peu nerveux face à ce défi.



La première étape est de configurer le nom de domaine manara.tn. Sami travaille avec Ooredoo Host pour s'assurer que tout est correctement enregistré.



Ensuite, Sami doit choisir un hébergement. Il opte pour Oxahost, un service fiable et performant qui répond aux besoins de Manara.



Le défi principal est de mettre en place une architecture WordPress Headless avec un frontend React. Sami commence à dessiner des schémas complexes pour visualiser la structure.



Sami se plonge dans les détails techniques de WordPress Headless. Il explore comment séparer le backend du frontend pour une meilleure performance.



Il configure soigneusement le frontend React, en s'assurant qu'il communique parfaitement avec le backend WordPress. Des lignes de code défilent sur son écran.



Une étape cruciale est la redirection du domaine manara.com.tn vers la plateforme principale. Sami vérifie chaque paramètre pour éviter les erreurs.



Sami teste la plateforme avec l'aide de son équipe. Ils découvrent quelques bugs, mais Sami les corrige rapidement avec son expertise.



Après des semaines de travail acharné, la plateforme Manara est enfin prête ! Sami est fier de son accomplissement et de l'équipe qui l'a soutenu.



La plateforme Manara est lancée avec succès, offrant un contenu riche et accessible à tous. Sami réalise que son aventure architecturale a porté ses fruits.